



船堀小学校だより

令和5年4月28日

5月号

江戸川区立船堀小学校

心と体を元気に

校長 山下 靖雄

元気な子供たちの声と笑顔に囲まれ、一か月があっという間に過ぎ去っていきました。先に開催された保護者会には多くの皆様にご参会いただき、大変ありがたく思っています。学校（先生）と保護者の皆様が思いを共有し、手を携えて一人一人のお子さんの成長を支えていきたいと思えます。また、学校公開にも多数の皆様にご参観いただき、子供たちの嬉しそうな顔がたくさん見られました。久々のオープンな学校公開の開催であったにも関わらず、静かに子供たちの学びを見守っていただいた皆様に船堀小学校のよさを新たに感じました。ご理解、ご協力に感謝いたします。

さて、保護者会でもご説明したように今年度から2年間にわたり体育科学習の改善を軸に体力向上の課題を受けての研究がスタートします。その中の一つの取り組みとして重視しているのが、誰もが今もっている



5年生 縄ぐり抜け

力で楽しめる運動遊びの取り組みです。昨年度までも行っていたものをよりバージョンアップし、様々な形で実施し、運動に親しむ機会を大切にしていきたいと考えています。コンセプトは「させられる遊びから、やりたい遊びへ」です。そして「与えられた遊びから、選択した遊びへ」です。大切にしていることは遊びの本来もつ楽しさを損なうことなく、自分たちでやりたい遊びを相談し、決定する過程です。第1回目は学級全体で1つの遊びに取り組んでいましたが、今後は学級内で複数の遊びに分かれて行うことも想定しています。遊びの中心に子供たちがくるように、そしてプレイリーダーを育てる1年間としていきます。



5年生 UFO鬼ごっこ

一日僅かに15分間の活動ですが、積み重ねを大切に始業前の時間を大切に使います。学習前に仲間とともに体を動かし、心身ともに目覚めた状態で1時間目の学習をスタートさせます。今週から遊びの選択準備を済ませ、本格的に始動したばかりですが、船堀小学校の新たな特色となるように全校を挙げて取り組んで参ります。心と体の健康づくりにどうぞご期待ください。



船堀小ガーデンが間もなく完成します

年度末来工事を行ってきた、新たな校地整備に船堀小ガーデンが間もなく完成します。外構工事が終わり、土の入れ替えが終了したら完成です。現在担当が各学年の植栽計画を立て、季節に応じた草花の準備を進めています。完成した暁には、新たな船堀の名所の一つになるよう、全児童、教職員で心を込めて育て上げていきたいと思えます。

なお、フェンスと歩道の30cm程の帯状の敷地も学校独自の植栽を施していきたいのですが、ここは後日、学校応援団のボランティアを募って参りますので興味のある方はご協力よろしくお願ひします。



新しく船堀小学校の一員になった教職員を紹介します



つぼい みか（5年4組担任）

千代田区立昌平小学校から参りました。皆さんの笑顔と満開の桜にワクワクし、屋上からの景色や芝桜に驚きました。全校の歌声や全校で1つになって頑張ろうという気持ちに感激しています。船堀小学校で毎日一緒に過ごせることがますます楽しみになりました。1日1日を大切に、皆さんが笑顔あふれる楽しい学校生活になるよう努めていきます。どうぞよろしくお願いいたします。

こばやし けい（1年2組担任）

葛飾区立松上小学校から参りました。朝や放課後、校内ですれ違う時、たくさんの子供たちが挨拶をしてくれ、明るい気持ちになります。私もたくさん挨拶をして、たくさんの子とかかわっていきたいです。また、運動が大好きです。休み時間等もたくさんのかかわりが生まれたらなと願っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。



すずき ゆか（あすなろ学級担任）

目黒区立碑小学校から参りました。皆さんに初めて会った時、明るく元気に挨拶をしてくれてとても素敵だなと思いました。これから、学習や行事など、一緒にできることが楽しみでわくわくしています。船堀小学校の皆さんと楽しい学校生活を送っていききたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。



おうぎもと ゆか（算数少人数）

区内、第二松江小学校より転任してまいりました。5、6年生の皆さんと一緒に算数の学習をし、副担任の2年生の皆さんと一緒に朝学習をしていきます。船堀小学校の元気で素直な皆さんと会えるのが毎日楽しいです。どうぞよろしくお願いいたします。



あかくら のりかず（3年3組担任）

今年度より、船堀小学校に着任となりました。元気いっぱいの皆さんに圧倒されながら学校初日を迎えたのを覚えています。そんな元気な皆さんと休み時間に鬼ごっこやドッジボールをして遊ぶのが1日の楽しみになっています。今年1年、皆さんとともに大きく成長できるように努めていきます。よろしくお願いいたします。



おおす けいら（音楽専科）

区内、下鎌田小学校より参りました。コロナ禍で制限されていた音楽活動も段々と従来通りの活動が出来るようになってきました。一つ一つ丁寧に学習を積み重ねながら、元気で素直な船堀小学校の皆さんと思いっきり音楽を楽しみたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

